

Queridos amigos Pedro y Enma:

16-X-76

Se han perdido dos sábados con sus respectivos mariscos y uno de ellos sin patrona, pues Niñí tuvo que viajar de la noche a la mañana a Bolivia en donde fallecieron, en un lapso de 7 días, sus dos tíos. Como deben pensar, estuve de pata y de lo otro; felijamente mi hija Mayor, Alejandra, se pinta como reina (debería decir como una linda rota chilena). La casa se volvió a tal extremo que no se nota mucho la falta de la "Sra Anna". (que desacato para ella; verdad?)

Aún no he podido ir a Viña a ver la exposición. Fue ayer que debe haber tenido un éxito de público tan grande como el que tuvo en Valpo. La gente sabe en donde está lo bueno. (Acabo de saber que ya se cerró).

Te estoy escribiendo en el Aula magna de la U. de Chile en donde un Dr. está hablando sobre los valores de los pintores hispanoamericanos. (Lástima como él sólo)

Nini, llegó el Domingo en la noche muy delgada y triste, pues vio agotarse y morir a su tío. No convivió nada, ni siquiera el camino de casa al hospital, del hospital al cementerio y de casa al aeropuerto. A pesar de todo, dice que Bolivia es un bellísimo país, digno de ser visitado y conocido. No viéndole a tráves de las ventanillas de autos o colectivos, pero quedó admirada de su paisaje tan verde. Quiere que yo vaya a Bolivia, pues por el momento tendría casa y comida gratis, pero yo acá estoy encadenado a mi trabajo y me es casi imposible volver y esa si no es en vacaciones o arrisquando mi sueldo.

Me acorde de Rafide cuando partió, pero él está muy lejos de la Paz, si no me equivoco, en Cochabamba. ¿Has salido algo de su suerte? Sé que allá hay algunas universidades cercanas, pero se están realizando de a poco. Según diarios de allá que trajo Niñí.

Cómo han estado Uds.? Espero que no tengan rodeos tan tiestos como Nini y que la tía de Enma se encuentre cada día mejor.

Pedro, te ruego me mandes a decir cuál sería el trámite a seguir para conseguir Linóleo. Queremos comprar un buen poco. Vamos a iniciar una serie de publicaciones y necesitaremos grabados. Nosotros nos encu-

daremos a cualquier exigencia. Envaremos punto a la carta-mitido: cheque, giro, letra o lo que sea. Por favor, contéstame pronto, pues el retraso de este material nos encarecería el costo de la impresión. He llevado por todos lados a alumnos universitarios que escriban poesía y me ha ido muy bien, he encontrado 9 y 4 desean editar en suertos cuadernos de poesía, 2 ya tienen el papel y 9 comprado, imagínate.

Recién estamos conformando este grupo y hay gran deseo de integrarse a él hasta de estudiantes Secundarios. Espero, querido Pedro, que veas las fotos y contestaré donde caídos vienes y cómo conseguir límites.

Debo contarte, antes de terminar esta carta, que vino a mi casa el Sr. Hernández (El Marin) y me trajo en préstamo un saco marinero lleno de libros de poesía y arte. Nudos de ellos los conocía o los temía, pero el "gesto" es hermoso; verdader?

Cuentame novedades del bazar cultural de herejos, ¿Te salió la jubilación?

Los esperamos para el día que Uds. deseen venir hasta nosotros, si no es mucho decir, ^{VUESTRA} ~~esta~~ familia y a nuestra casa; ~~nuestra~~ casa. Felicidades, Puros.

Alabos de la ^{TRIBU} Tribu Sanalizee-Bal
bonito para los dos.

Saludos cordialísimos.

Menúte: Recién supo por Farera que habrá un encuentro de Escritores en Valpo los días 8 y 9 de Octubre. Ayer recibí carta de Cárdenas T. y dice que viene con 3 escritores más. Según supo también viene Domínguez, viene invitado por Flores. Uds si quieren venir (que sería hermoso lo hicieran) tienen casa y cariño. Prohibido si traer regalos. El aduanero Lamadrid lo prohibe. Saludos.
Los esperamos siempre.
Cariños: Sanalizee.

Acevedo
16-IX-76
Jueves.
Valpo.